

PARTIDO UNIFICADO MARIATEGUISTA

-

PUM



Colectivo Wallac

2000

WALLAC

COLECTIVO DE REFLEXIÓN, OPINIÓN Y ACCIÓN

Jr. Arequipa 1115 – Piura

PRINCIPIOS Y PLAN ORGANIZATIVOS DEL COLECTIVO WALLAC

I. PRINCIPIOS ORGANIZATIVOS

1. Integramos el colectivo Wallac jóvenes y ciudadan@s de diversas corrientes que se suman a los hombres y mujeres empeñados en desarrollar El Pensamiento Peruano a la luz de los valores, riquezas culturales y espirituales que nos legó la Civilización MesoAndina y los principios doctrinales y filosóficos del Humanismo Occidental re-creados por lo peruan@s.
2. La dimensión del colectivo Wallac es local, departamental y regional, aspira a re-integrar la Costa, la Sierra y la Selva Piurana revalorando sus riquezas naturales, históricas y humanas en una superior identidad piurana. Siendo este nuestro punto de partida nos proponemos desarrollarnos como fuerza democrática, cultural, científica y técnica en forma cohesionada, recibiendo lo mejor de cada uno de los aportes individuales de los fundadores (As) y de l@s adherentes que pudiesen seguirse integrando en este esfuerzo.
3. El colectivo Wallac se propone desarrollar propuestas de carácter ideológico, político, económico, técnicos y productivos conducentes al desarrollo de nuestras poblaciones y al aprovechamiento sostenible de nuestra megabiodiversidad.
4. En la toma de iniciativas de los grupos de reflexión y acción locales, departamentales o regionales somos una organización flexible, descentralizada y eficiente desde la unidad de la diversidad, con métodos democráticos y consensuales de participación en el debate y resolución de acuerdos, y con una fuerte imagen plural de representantes y voceros. Por ello el voto es individual.
5. El colectivo Wallac es miembro de la COORDINADORA DEPARTAMENTAL DE JÓVENES. Se adhiere institucionalmente a ella y establece relaciones democrática – horizontales con los grupos integrantes, sin prerrogativa y con un fuerte espíritu pluralista.
De igual modo Wallac, articula sus reflexiones, opiniones y acción con otros colectivos a nivel local, departamental, regional, nacional e incluso internacional.
6. El colectivo Wallac es miembro de la COORDINADORA DEMOCRÁTICA DE PIURA, se suma así al intelectual colectivo que brega por la institucionalización de nuestra democracia y que propone una forma de gobierno y vida, a través de un equilibrio entre la democracia representativa, la directa y horizontal en oposición a la democracia relativa globalmente imperante, ya toda forma de autoritarismo o caudillismo que caracterizan la embrionaria democracia peruana.
7. Nuestra declaración de principios y visión de estratégicas común dan coherencia unitaria al colectivo Wallac.

II. PLAN ORGANIZATIVO

1. **El Colectivo Wallac es una organización abierta y participativa al servicio de la población Piurana.**
Este desarrollo abierto busca garantizar a los adherentes, los espacios de expresión democráticas, de re-creación intelectual, iniciativa, de estímulo académico, de promoción de capacidades y de realización profesional y humana, de valoración de sus miembros motivando el intelectual colectivo. Busca también garantizar en forma eficiente y en condiciones de igualdad espacios para la consulta, información, toma de decisiones y representación garantizando su participación real y no virtual.

Así mismo el colectivo Wallac es abierto a Tod@s l@s jóvenes y ciudadan@s, grupos artísticos, culturales, que requieran un canal de información, consulta, opinión o participación sin ser adherentes.

La consolidación del colectivo Wallac será entonces porque los Piuran@s encuentran en nuestro colectivo nuevas formas de ejercicio de la democracia directa y horizontal, identidad piurana, sentido de nuestra historia nacional, y propuestas para la construcción de la REPÚBLICA DEL SIGLO XXI y superar así el divorcio de l@s jóvenes y ciudadan@s con el pensamiento político, recuperando la dignidad de ser hombres y mujeres libres cuya expresión es el de ser participe y actor(a) de la historia. Finalmente recuperando nuestro derecho a soñar en un nuevo Perú, grande como el de nuestros tiempos de gloria.

2. **El Colectivo Wallac promueve y respeta la iniciativa de todos sus miembros.**
Todos los adherentes del colectivo Wallac ejercemos el derecho y el deber a desarrollar iniciativas, a plantear las propuestas, a participar del desarrollo de los lineamientos y de la realización del proyecto integral de Wallac.
3. **El Derecho a opinión de elegir y ser elegido**
Todos los miembros adherentes del colectivo Wallac, tenemos derecho a opinión y a elegir y ser elegidos en las instancias y espacios que conformemos.
Toda elección está fundada en el principio del MANDATO de los electores en base a un CONTRATO SOCIAL DE FIEL E INESCUSABLE CUMPLIMIENTO por el elegido.
La exigibilidad, fiscalización, el derecho de confirmar o revocar un cargo es práctica de la democracia directa que ejercemos.
4. **El Consenso, los acuerdos y votaciones**
El colectivo Wallac promueve los acuerdos por consenso, sin que esto implique sujetarse a vetos ni restringir el debate interno. Para las decisiones se prioriza la búsqueda del consenso y, finalmente, el voto libre e individual de los miembros de la organización. Si no hay consenso, se busca mayoría calificada, es decir la 2/3 partes de los miembros.
El consenso se logra compartiendo la información adecuada, ordenando los temas de tratamiento, identificando y esclareciendo los puntos centrales y dando formas y el tiempo necesarios para resolver puntos de diferencia o con mayores consultas sobre estos puntos. El consenso no busca forzar la conciliación que subordina puntos de vista distintos momentáneamente sino la comprensión clara en los puntos centrales y garantizar la ejecución efectiva de los acuerdos por todos los miembros del movimiento. En lo que se decida votar, todos los adherentes del colectivo Wallac tenemos derecho a hacerlo.
5. **Ética Cotidiana, predicando con el ejemplo**
Los miembros del colectivo Wallac buscamos desarrollar credibilidad en nuestro comportamiento, tanto en lo ético, lo moral, como credibilidad en que somos capaces de conducir y dar salidas concretas al país, desde el plano local al nacional. Está prohibido y se sancionará en el colectivo la conducta inmoral en la gestión pública o privada, la acción fraccional o sectaria sea esta individual o de grupo y el antagonismo por diferencias sociales, raciales, ideológicas y de género.
6. **Pluralidad, tolerancia y solidaridad**
Ponemos el acento adelante, en lo positivo en lo que nace, lo cual implica guardar un comportamiento pluralista y en cuanto a opiniones y bases ideológicas, así como un tratamiento más profundo, experiencias de validación y con canales de participación de la población en los asuntos programáticos.

Piura 17 de Junio del 2000.

Comisión de Organización.

Nota:

El documento base fue propuesto por Héctor Chunga Morales.

WALLAC COLECTIVO DE REFLEXION, OPINION Y ACCION

Jr. Arequipa: 1115 - Piura

PRESENTACION:

WALLAC, es la antiquísima deidad piurana "que todo lo ve" Expresa la riqueza simbólica de doce mil (12 000) años de historia regional, cargado de saberes, de culturas y espiritualidades. A Wallac nuestros antiguos le edificaron un santuario al que llamaron Nari wallac. Hoy, un grupo de jóvenes piuranos, afirmándonos en nuestra identidad regional, nos hemos organizado en un colectivo de reflexión, opinión y acción, proclamándonos humanistas, nos llamamos con el nombre de Wallac.

El colectivo Wallac se adhiere y se nutre de las mujeres y los hombres que sueñan al Perú, nacemos de la convergencia de diversas corrientes ideológicas y políticas: social cristianos, social demócratas, liberales, demócratas y socialistas que se amalgaman en el pensamiento peruano como nueva y superior visión que revaloriza el conocimiento de nuestra megabiodiversidad y el sentido de nuestra historia, que toma fuerza inspiradora en nuestras raíces, en los valores legados por la civilización mesoandina y que se universaliza asumiendo las concepciones filosóficas y políticas del humanismo.

El colectivo Wallac asume como lineamiento de reflexión el análisis e investigación de nuestros recursos competitivos para la formulación de propuestas locales y regionales de carácter político, económico, científico, tecnológico y productivo para ser aprovechados en forma horizontal, solidaria, colectiva, y recíprocamente.

El colectivo Wallac asume como lineamiento de opinión la divulgación regional de las riquezas culturales del Perú y de la cultura humana virtualmente globalizada, porque sin cultura no se puede ser libre, sin cultura no se puede ser humanista, ni siquiera demócrata.

El colectivo Wallac se suma a los ciudadan@s peruanos que dan batalla frontal a toda forma de autoritarismo y que pacíficamente bregan por la construcción de un Perú poblado por seres humanos libres e iguales, un Perú de todas las sangres, de todas las alturas, de todas las lenguas, sin marginación ni exclusión, un Perú auténticamente democrático con distribución y descentralización del poder político, económico y administrativo, un Perú donde la economía tenga como finalidad las personas y no el estado ni el mercado.

Finalmente creemos que la justicia social será el resultado de un gran esfuerzo colectivo de todos los peruan@s que sueñan con un Perú en el que el respeto y el ejercicio de todos los derechos humanos no sea visto como incompatible con la noción de modernidad y nuestra integración a la economía global.

NUESTRO NOMBRE

Nuestro colectivo, con humildad y gran orgullo toma el nombre de WALLAC por ser la antiquísima deidad Piurana "QUE TODO LO VE". Identificamos en WALLAC el símbolo de la visión Piurana que propone propuestas ideológicas, políticas, económicas y ecológicas para el Perú del siglo XXI.

WALLAC es también el símbolo de las riquezas culturales y espirituales de los piuranos, porque encarna a los antiguos cazadores de Amotape, allá al fondo de los tiempos, hace 12000 años, a los grandes navegantes de Sechura que tal vez guiaron a Tupac Yupanqui en su conquista de la Isla Polinesia de Mangavera y las Islas de Pascua en Oceanía. A los Tallanes que extendiéndose desde la Muñuela (La Unión) hasta Tumpis (Tumbes) supieron adaptarse armónicamente con las extremas adversidades del bosque seco, los manglares y las furias de las corrientes marinas, integrándose horizontal y federativamente con las naciones de la sierra y de los Antis (Jaen). A los aguerridos Guayacundos (Ayabaca) que nunca pudieron aprender a rendirse y que, desde la muerte, en las alturas de Caxas enseñan a las generaciones de todos los tiempos a luchar por nuestra libertad. A sus valientes y sabios hermanos (los del llauto) que se extendieron hasta Loja. A los Pacíficos y libertarios Huacapanpas (Huacabamba) que siendo pastores construyeron las más regias infraestructuras agrícolas e hidráulicas. A los Jivaros, padres de los Guayacundos, padres de los Huacapampas. A los Puchius (Poechos), que supieron hacer del valle del Turicarami el granero para los timbos de todas las naciones que integraron nuestra Región. Por todo esto nos bautizamos con el nombre de WALLAC.

SF.

WALAC COLECTIVO DE REFLEXION, OPINION Y ACCIÓN
Jr. Arequipa N° 1115 – Piura –

NUESTRO NOMBRE

Nuestro colectivo, con humildad y gran orgullo toma el nombre de WALAC por ser la antiquísima deidad Piurana “QUE TODO LO VE”. Identificamos en WALAC el símbolo de la visión piurana que propone propuestas ideológicas, políticas, económicas y ecológicas para el Perú del siglo. XXI.

WALAC es también el símbolo de las riquezas culturales y espirituales de los piuranos, porque encarna a los antiguos cazadores de Amotape, allá al fondo de los tiempos, hace 12000 años, a los grandes navegantes de Sechura que tal vez guiaron a Tupac Yupanqui en su conquista de la Isla Polinesia de Mangavera y las Islas de Pascua en Oceanía. A los Tallanes que extendiéndose desde la Mañuela (La Unión) hasta Tumpis (Tumbes) supieron adaptarse armónicamente con las extremas adversidades del bosque seco, los manglares y las furias de las corrientes marinas integrándose horizontal y federativamente con las naciones de la sierra y de los Antis (Jaen). A los aguerridos Guayacundos (Ayabaca) que nunca pudieron aprender a rendirse y que, desde la muerte, en las alturas de Caxas enseñan a las generaciones de todos los tiempos a luchar por nuestra libertad. A sus valientes y sabios hermanos (los del llauto) que se extendieron hasta Loja. A los Pacíficos y libertarios Huacapampas (Huancabamba) que siendo pastores construyeron las más regias infraestructuras agrícolas e hidráulicas. A los Jívaros, padres de los Guayacundos, padres de los Huacapampas. A los Puchius (Poechos), que supieron hacer del valle del Turicarami el granero para los tambos de todas las naciones que integraron nuestra Región. Por todo esto nos bautizamos con el nombre de WALAC.

WALLAC COLECTIVO DE REFLEXION, OPINION Y ACCION

Jr. Arequipa: 1115 - Piura

PRESENTACION:

WALLAC, es la antiquísima deidad piurana "que todo lo ve" Expresa la riqueza simbólica de doce mil (12 000) años de historia regional, cargado de saberes, de culturas y espiritualidades. A Wallac nuestros antiguos le edificaron un santuario al que llamaron Ñari wallac. Hoy, un grupo de jóvenes piuranos, afirmándonos en nuestra identidad regional, nos hemos organizado en un colectivo de reflexión, opinión y acción, proclamándonos humanistas, nos llamamos con el nombre de Wallac.

El colectivo Wallac se adhiere y se nutre de las mujeres y los hombres que sueñan al Perú, nacemos de la convergencia de diversas corrientes ideológicas y políticas: social cristianos, social demócratas, liberales, demócratas y socialistas que se amalgaman en el pensamiento peruano como nueva y superior visión que revalora el conocimiento de nuestra megabiodiversidad y el sentido de nuestra historia, que toma fuerza inspiradora en nuestras raíces, en los valores legados por la civilización mesoandina y que se universaliza asumiendo las concepciones filosóficas y políticas del humanismo.

El colectivo Wallac asume como lineamiento de reflexión el análisis e investigación de nuestros recursos competitivos para la formulación de propuestas locales y regionales de carácter político, económico, científico, tecnológico y productivo para ser aprovechados en forma horizontal, solidaria, colectiva, y recíprocamente.

El colectivo Wallac asume como lineamiento de opinión la divulgación regional de las riquezas culturales del Perú y de la cultura humana virtualmente globalizada, porque sin cultura no se puede ser libre, sin cultura no se puede ser humanista, ni siquiera demócrata.

El colectivo Wallac se suma a los ciudadan@s peruanos que dan batalla frontal a toda forma de autoritarismo y que pacíficamente bregan por la construcción de un Perú poblado por seres humanos libres e iguales, un Perú de todas las sangres, de todas las alturas, de todas las lenguas, sin marginación ni exclusión. un Perú auténticamente democrático con distribución y descentralización del poder político, económico y administrativo, un Perú donde la economía tenga como finalidad las personas y no el estado ni el mercado.

Finalmente creemos que la **justicia social** será el resultado de un gran esfuerzo colectivo de todos los peruan@s que sueñan con un Perú en el que el respeto y el ejercicio de todos los derechos humanos no sea visto como incompatible con la noción de modernidad y nuestra integración a la economía global.